



Kast se reúne con presidente de Vox en Bruselas para reforzar la alianza de Patriots

Description

El líder de Vox interrumpe brevemente su campaña en Aragón para presentar a José Antonio Kast ante el grupo euroescéptico en el Parlamento Europeo.

El presidente de Vox, Santiago Abascal, ha ajustado su agenda de campaña electoral en Aragón, donde apoyaba a su candidato regional Alejandro Nolasco, para desplazarse a Bruselas con un objetivo político de alcance internacional: presentar al presidente electo de la República de Chile, José Antonio Kast, ante el grupo **Patriotas por Europa**, del que Abascal es copresidente.

Luego de escala en Madrid, rumbo a Bruselas junto a mi gran amigo [@Santi_ABASCAL](#) ????
pic.twitter.com/NqJceREI2P

— José Antonio Kast Rist ???? (@joseantoniookast) [February 3, 2026](#)

El encuentro entre el político español y el mandatario chileno electo está programado para las 12:30 horas en la capital comunitaria. Posteriormente, en torno a las 14:00 horas, Abascal atenderá a los medios de comunicación en el Parlamento Europeo. El acto central tendrá lugar a las 15:30, cuando el líder de Vox, en su calidad de presidente del grupo Patriots, intervenga en la reunión del mismo y presente formalmente a Kast ante los socios de la formación.

Esta visita subraya la voluntad de **Patriotas por Europa** –la tercera fuerza en la cámara europea, con 86 eurodiputados de 13 países– de tejer y fortalecer alianzas con líderes afines fuera de las fronteras de la Unión. El grupo, fundado el pasado 30 de junio y encabezado por figuras como Viktor Orbán (Fidesz, Hungría) y Marine Le Pen (Agrupación Nacional, Francia), se define como una fuerza euroescéptica y de derecha nacionalconservadora.

Su manifiesto aboga por una “Europa de naciones fuertes e independientes”, defendiendo las raíces judeocristianas del continente, promoviendo un control estricto de la inmigración y rechazando lo que califican de políticas “globalistas” y el excesivo “centralismo de Bruselas”. La recepción de Kast, cuyo ideario político tiene notables puntos de convergencia con esta plataforma, se enmarca en esta estrategia de proyección internacional y búsqueda de sinergias con movimientos patrióticos de otras latitudes.

Para Abascal, esta jornada en Bruselas representa un breve paréntesis en la campaña autonómica aragonesa, pero con

un elevado simbolismo, al consolidar su papel como uno de los líderes españoles con mayor proyección y conexión dentro del nuevo tablero político de la derecha europea.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026

www.elmaipo.cl